
       令和７年２月県議会定例会質問（一般）要旨  （３月３日） 

                                         ４－１   

    日本維新・無所属の会       ２５番        水 野  さ ち こ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 県民の健康長寿の実現について 

 

 知事は、健康長寿ふくしまの実現に向け、県民の生活習慣

の改善にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

二 カーボンニュートラルの推進について 

 

  県は、オール福島で気候変動対策を推進するため、どのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

三 観光施策による経済波及効果について 

 

 １ 県は、インバウンドによる経済波及効果を高めるため、

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ２ 県は、インバウンドの受入環境の充実にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。 

 

３ 県は、只見線の利活用促進にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。 

 

４ ロケ地誘致による経済波及効果を高めるため、フィルム

コミッションへの支援を行うべきと思うが、県の考えを尋

ねたい。 

 

四 農林業や県産品の振興について 

 

１ 県は、農業短期大学校において、スマート農業を実践す

る人材の育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

２ 県は、県オリジナル米「福、笑い」の生産拡大にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

知 事 

 

 

 

 

生活環境部長 

 

 

 

 

 

 

観光交流局長 

 

 

   〃 

 

 

生活環境部長 

 

 

観光交流局長 

 

 

 

 

 

農林水産部長 

 

 

   〃 

健康づくり推進

課 

 

 

 

環 境 共 生 課 

 

 

 

 

 

 

観 光 交 流 課 

 

 

   〃 

 

 

生 活 交 通 課 

 

 

観 光 交 流 課 

 

 

 

 

 

農業担い手課 

 

 

水 田 畑 作 課 



４－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

３ 県は、花粉の少ないスギ苗木の生産拡大にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。 

 

４ 県は、県産材の利用促進にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。 

 

５ 県は、県産品の輸出拡大にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。 

 

五 県民の安全・安心の確保について 

 

１ 県は、大雪時における市街地の除排雪にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。 

 

２ 県は、市町村による個別避難計画の作成をどのように支

援していくのか尋ねたい。 

 

３ 県警察は、登下校時における子どもの安全確保にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

六 人口減少対策について 

 

  県は、地域における固定的な性別役割分担意識の解消に向

け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

七 伴走型の子育て支援について 

 

 １ 県は、妊娠期から子育て期に係る相談対応を担う市町村

をどのように支援していくのか尋ねたい。 

 

 ２ 県は、配慮を要する子どもの保育をどのように支援して

いくのか尋ねたい。 

 

 

 

農林水産部長 

 

 

   〃 

 

 

観光交流局長 

 

 

 

 

土 木 部 長 

 

 

危機管理部長 

 

 

警 察 本 部 長 

 

 

生活環境部長 

 

 

 

 

こども未来局長 

森 林 整 備 課 

 

 

林 業 振 興 課 

 

 

県産品振興戦略

課 

 

 

 

道 路 管 理 課 

 

 

災 害 対 策 課 

 

 

警 察 本 部 

 

 

男 女 共 生 課 

 

 

 

 

子育て支援課 



４－３ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

八 子どもの学力と教員の資質向上について 

 

１ 県教育委員会は、公立小中学校における算数・数学の学

力向上にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ２ 公立小中学校において、科学技術に対する関心を高める

教育を進めるべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねた

い。 

 

 ３ 県教育委員会は、公立小中学校における教員の資質向上

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

九 Ｆ－ＲＥＩについて 

 

県は、Ｆ－ＲＥＩと県内の研究機関等との連携にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

十 会津大学について 

 

ＩＣＴ分野での産学官連携における会津大学の果たす役割

について、県の考えを尋ねたい。 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

企画調整部長 

 

 

 

 

総 務 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 庁 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

福島イノべーシ

ョン・コースト

構想推進課 

 

 

私学・法人課 



 


